

La communauté internationale exige du respect pour la souveraineté du Venezuela



New York, 1er mai, (RHC).- La communauté internationale exige du respect pour la souveraineté du Venezuela.

Des pays membres du mouvement des non-alignés ont lancé un appel à l'ONU en faveur du respect de la souveraineté du Venezuela et rejeté toute ingérence dans ses affaires intérieures.

«Ce qui est en jeu en ce moment n'est pas seulement la souveraineté du Venezuela mais celle de toute l'Amérique Latine, des Caraïbes et des peuples du Sud » a souligné l'ambassadrice permanente de Cuba auprès de l'ONU, Ana Silvia Rodríguez.

La Russie, la Syrie, la Palestine ont clamé pour la souveraineté et pour le respect du Venezuela.

Samuel Moncada, représentant permanent du Venezuela à l'ONU a souligné que son pays avait déjoué une nouvelle tentative de coup d'État appuyée par Washington et avec la complicité de la Colombie, de l'Argentine, du Brésil, du Chili, du Panama et du Paraguay.

Les ministères des Affaires étrangères du Nicaragua, de la Bolivie, de l'Uruguay, de la Turquie et de l'Iran ont également condamné la tentative de coup d'État.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/189608-la-communaute-internationale-exige-du-respect-pour-la-souverainete-du-venezuela>



Radio Habana Cuba